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3 водозаборные скважины построены в с. Доволь-
ное, с.Индерь с. Комарье

Будем строить, будем жить
В этот новенький дом совсем скоро въедут молодые новосёлы.

Успехом года глава района уверенно назвал возведение новой че-
тырёхтажной поликлиники в центре Довольного.

Прямая линия стартова-
ла. Но, на удивление вопросов, 
предварительно поступивших в 
мессенджеры, оказалось не так 
много. Возможно, это результат 
активной работы пресс-службы 
администрации района, широ-
кое освещение жизни Доволен-
ского района «Сельской прав-
дой» на всех площадках. И всё 
же, вопросы к главе есть.

Анастасия из Доволь-
ного интересуется, про-
должатся ли работы по 

благоустройству в райцентре 
и в районе в следующем году, 
ведь в этом набрали хороший 
темп и результаты, что назы-
вается, налицо.

– Работы по благоустройству 
обязательно будут продолже-
ны в 2024 году, все 13 муници-
пальных образований района бу-
дут участвовать в инициативном 
бюджетировании, и в каждом бу-
дут выполнены мероприятия, за 
которые голосовали жители этих 
поселений. Что касается До-
вольного, будут продолжены ра-
боты по ремонту центрального 
парка, будет установлено 3 до-
полнительных детских площад-
ки, продолжится ремонт улично-
дорожной сети и всех тротуаров 
на ул. Ленина.

Традиционный вопрос о 
воде. Без него не прохо-
дит ни одно интервью и 

ни одна прямая линия. Но в 
этот раз Елена из Довольно-
го благодарит за чистую воду 

12 числа 12 месяца в 12 часов дня – такое время и дата были назначены 
для проведения прямой линии в конце уходящего года с главой Доволенского 
района Богданом Луцким. Пришло время собирать… вопросы, подводить ито-
ги, составлять планы. На пороге наступающего года Богдан Вячеславович от-
ветил не только на вопросы жителей.

на ул. Тельмана. В этом го-
ду улица была подключена 
в новой станции водоочист-
ки. А вот жительница ул. Об-
ской спрашивает, когда вода 
с этой станции дойдёт и до 
их улицы, как это было обе-
щано?

– К сожалению, морозы 
остановили нашу работу, но к 
весеннему периоду подключе-
ние будет закончено. Возмож-
ны перебои с качеством жи-
телям придётся потерпеть, до 
мая 2024 подключение к сква-
жине чистой воды улицы Об-
ской будет выполнено. Помимо 
этого запланировано провести 
проектные работы на 3-х сква-
жинах, одна из которых будет 
в Довольном на ул. Партизан-
ской. После проведения этих 
работ будем ходатайствовать 
о выделении средств на строи-
тельство этих скважин.

В это время поступили 
еще вопросы из Довольного 
о воде, глава района проком-
ментировал:

– По ул. Маяковского по во-
де – разработана проектно-
сметная документация. Данный 
вопрос на контроле. Но, ес-
ли это будут миллионные вло-
жения, а подключаться будут 
1-2 потребителя, тогда эта те-
ма останется открытой, а если 
много домовладений – пойдём 
навстречу.

Новый дом в центре До-
вольного будоражит умы 
земляков: кто станет 

счастливым обладателем но-
востройки? Можно ли приоб-
рести жильё в новом доме?

– Действительно, дом не 
успели построить, а коммента-
риев уже много. Проведены все 
работы по строительству, полу-
чено заключение госнадзора, 
идёт работа по оформлению 
квартир в собственность адми-
нистрации Доволенского райо-
на, потом будут заключены до-
говорные отношения с людьми, 
которые там будут проживать. 
3 квартиры будут предоставле-
ны детям-сиротам, в соответ-
ствии с законом РФ и строго 
по очереди, в 4 квартиры за-
селятся медики, есть догово-
рённость с главврачом Дово-
ленской ЦРБ, это будут врачи, 
которые приедут работать к нам 
в район. Остальные 6 квартир 
достанутся выпускникам вузов: 
педагогам ДСОШ №2 им. С. И. 
Лазарева Виктории Зубико-
вой, ДСОШ №1 – Андрею Кап-
песу, преподавателям ДЮСШ 
Валерию Бухтиярову, Але-
не Мельниченко, руководите-
лю молодёжного театра МКУК 
ДСКО Алексею Трапезникову, 
преподавателю ДШИ Темерла-
ну Омарову. Это молодые спе-
циалисты, которые вернулись 
в район, они будут жить, рабо-
тать, учить и воспитывать на-
ших детей.

Продать и купить квартиры 
в этом доме нельзя, это целе-
вое, служебное жилье. Мы хоро-
шо понимаем, что закрыть строи-
тельством одного дома проблему 

нельзя. Поэтому в 2024 году за-
планировано строительство ещё 
двух домов. Так что в ближай-
шее время ещё 12 специалистов 
мы можем привлечь к нам, на 
территорию Доволенского райо-
на. Ждём!

Обращающиеся к главе жи-
тели, настроены в общем до-
брожелательно, благодари-
ли за выполненные работы по 
благоустройству, поздравляли 
с наступающими праздниками, 
желали успехов в будущем.

Обеспечение качествен-
ной связью Вопрос из 
Хромовского, Татьяна 

спрашивает: когда будет уста-
новлена сотовая вышка для 
посёлка Хромовский и дерев-
ни Кротово? Связи вообще 
нет и интернета. 

По этому поводу Богдан Вя-
чеславович пояснил:

– Существует федеральная 
программа по установлению 
связи в населенных пунктах с 
населением более 100 человек. 

ЦИФРЫ

2023 503,4 млн руб. – сумма контракта на 
строительство здания поликлиники 
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Итоги

7 автобусов на сумму 30,2 млн руб. приобретено 
за счёт средств казначейского кредита.

На прямой линии прозвучал вопрос об установке горки в центре 
Довольного. На сегодня её монтаж уже закончен.

В прямом эфире жители Довольного благодарили за чистую во-
ду: «Спасибо большое за чистую воду! Никогда она не было такой 
прозрачной. Столько лет бились! С наступающими праздниками, 
счастья Вам и Вашей семье!».

УСПЕХ ГОДА 

– Не буду оригинален. Успех года – 
построено первое четырехэтажное зда-
ние в Доволенском районе, внутри ещё 
шикарнее чем снаружи – завезено и 
установлено более тысячи единиц обо-
рудования. Строительство поликлиники 
– это новый уровень медобслуживания, 
я уверен, приедут врачи, ведь мы ещё и 
новое жилье предоставляем. Это важно 
для населения, хороший задел!

Спасибо Правительству Новосибир-
ской области, Президенту страны за то, 
что есть такие программы, которые по-
зволяют строить такие объекты в не-
больших населённых пунктах. Это дей-
ствительно успех, радость и гордость!

СОБЫТИЕ ГОДА

– 320 лет один раз в жизни бывает, 
событие года – это, конечно же, юбилей 
райцентра. Получился настоящий празд-
ник – тёплый, семейный, душевный. Лю-
ди села – основная гордость, потенциал 
района.

УДИВЛЕНИЕ ГОДА

– Удивление и радость принесли два 
выездных мероприятия. Спартакиада об-
ластная летняя, где Доволенский район 
занял четвёртое место: и радостно, и уди-
вительно! В общем списке среди районов 
с 40 тыс. населения мы – четвёртые! 

Второе удивление – на подведении 
итогов сельскохозяйственного года. Тре-
тье место в области по показателям по-
леводства, животноводства, экономики. 

Всего трём районам области вручи-
ли ключи от автомобилей по этим пока-
зателям. И мы вновь – «на пьедестале». 
Масштаб этого события региональный, 
естественно, я в восторге был!

ЛУЧШИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ

Я рад, что у меня есть такие помощ-
ники, как главы сельских Советов, по-
селений. Это профессионалы, и как бы 
– корректно-некорректно, но нужно отме-
чать лучших. Я бы отметил Ильинский 
сельсовет – глава Сергей Ковинько

РАЗОЧАРОВАНИЕ ГОДА

– Для всей нашей страны одно разо-
чарование, забота, тревога – боевые дей-
ствия в зоне специальной военной опе-
рации. Я думаю, скорее бы нам Победы, 
так отвечу. Доволенский район тоже вно-
сит свой посильный вклад в эту Победу. Я 
лично ездил в Луганск с ребятами, посмо-
трел, что там происходит своими глазами. 
Прямое сравнение, когда видишь и срав-
ниваешь: как здесь и там. Мы придираем-
ся к мелочам, выражаем недовольство, 
вступаем в конфликты по самому, даже 
малому, поводу. На эти моменты там бы 
никто не обратил внимания. Потому наша 
задача – помогать, помогать и помогать.

ПЕРСПЕКТИВЫ ГОДА

– Говоря о перспективах, хочу, в пер-
вую очередь поблагодарить свою команду. 
Спасибо администрации, научились рабо-
тать на опережение. У нас чётко опреде-
лены планы 2024 год, мы чётко понимаем, 
что будем делать в 2025-26 гг. Разработа-
ны ПСД, многие объекты отторгованы. 
Перспектива развития ясна, понятна: это 
строительство уличной дорожной сети, 
строительство 2-х жилых домов, участие 
в программах инициативного бюджетиро-
вания, чётко сложенные бюджеты. Будут 
возникать вопросы, и это нормальная ра-
бота. Ну нас отработала система МУПов, 
перспективы на будущее ясные.

ПОЖЕЛАНИЕ 
НА БУДУЩИЙ ГОД

– Желаю каждому личного счастья, здо-
ровья, благополучия, чтобы наше село ста-
новилось ещё краше, район двигался впе-
рёд, будем создавать возможности, чтобы 
наши дети возвращались домой, к исто-
кам. Всем в будущем году желаю Победы. 
В марте каждому из нас нужно сделать вы-
бор. Я для себя этот выбор уже сделал чёт-
ко. Мы не должны позволить разъединить, 
разорвать наше государство и должны по-
казать всему миру, что мы едины.

Беседовала Елена ТРУСОВА, 
фото автора 

и Виолетты СУСЛИКОВОЙ

К сожалению, ни Хромовский, ни Крото-
во в эту программу не попадают. Сейчас 
на федеральном уровне решается вопрос 
об объединении нескольких населённых 
пунктов и установке одной вышки. Ждём 
положительного решения. Но и при этом 
необходимо активно проголосовать, что-
бы доказать необходимость в установке 
вышки в этих поселениях. Приглашаем 
всех земляков Доволенского района по-
мочь этим малым сёлам, принять участие 
и – вышка появится.

Наталья, жительница села До-
вольного:

– Богдан Вячеславович, у нас 
замечательный бассейн, новая поли-
клиника, хоккейный модуль! Все это 
прекрасно, но есть одно но... В связи 
со стройкой данных объектов, все ма-
шины, гружёные строительными ма-
териалами проезжали по улице Крас-
ноармейской, ну и конечно привели 
дорогу в негодность, особенно в нача-
ле улицы. В непогоду пешеходам так и 
вовсе не пройти. Есть ли в планах от-
ремонтировать дорогу по улице Крас-
ноармейской? 

– Я знаком с этой проблемой и, при-
ходится констатировать, это ещё про-
должится и в 2024 году. Поскольку запла-
нировано ещё строительство объектов, 
привозить материалы мы будем ещё. 
Что касается ситуации, будущим летом 
проведём необходимый текущий ремонт 
отдельных участков в рамках содержа-
ния дороги, в дальнейшем по окончанию 
строительства запланировано включе-
ние данной улицы в капитальный ремонт.

Ольга из Довольного спрашива-
ет по поводу уличного освеще-
ния: 

– Вы пообещали решить проблему, 
но, пока воз и ныне там

– Населённый пункт должен быть 
освещён. Этот вопрос на контроле. Жи-
тели получат письменный ответ, в кото-
ром будут чётко обозначены сроки ис-
полнения. 

И вдогонку еще вопрос о фонар-
ке, даже не вопрос – а крик души 
От Алёны из Довольного:

– Беспредел с уличным освещением, 

фонари не горят с августа. По сей день 
сельский Совет принимает заявки, а 
толку ноль.

– После урагана в соседних районах 9 
дней восстанавливали подачу электроэ-
нергии, у нас было отключено до 40% на-
селённых пунктов: котельные, соцобъекты. 
Наши рэсовцы провели огромную работу 
по восстановлению сети. По Довольному 
работу считаю даже не на «троечку». Уже 
принят человек, который будет заниматься 
только уличным освещением, придётся эту 
нагрузку брать на себя, отрегулируем во-
прос, а заявки подавать нужно. 

В день прямого эфира был дан 
уточнённый ответ от администрации:

– Алёна, добрый день. В настоящее 
время проведено обследование электри-
ческий сетей в с. Довольном. На участ-
ках, где отсутствует освещение, пода-
ча электроэнергии восстановлена 15,16 
декабря 2023 года. Просьба, при отсут-
ствии электроэнергии на улицах, обра-
щаться в администрацию Доволенского 
сельсовета по тел. 20-536.

Вопрос от Светланы из Доволь-
ного:

– Льготные проездные биле-
ты на автобус почему-то в преддверии 
праздников отменили, объяснили, что 
скидки «работают» только до 24 числа. 
Почему ни в сетях, ни в прессе не по-
ставили в известность?

– Для меня то новая информация, но 
вопрос решаем, мы готовы субсидировать 
скидки за счёт администрации района.

И новогодние вопросы от жите-
лей район: будут ли заливать 
катки по сёлам, и будет ли уста-

новлена горка на центральной пло-
щади?

– Горка едет, Дед Мороз позаботил-
ся, ещё в Довольном ведутся работы по 
освещению площади. Катки – задача, по-
ставленная всем главам муниципальных 
образований. Новый год проведём в кра-
сивых сёлах, но и вы украсьте дома, соз-
дайте праздничное настроение.

К окончанию эфира прямой линии жи-
тели заметно оживились, и вопросы, что 
называется, «посыпались». Все они будут 
зарегистрированы, взяты на контроль, и 
все жители получат на них ответы.

САМОЕ, САМОЕ…
Мы решили подвести своеобразный рейтинг главы – Богдана Луцкого – ка-

сающийся событий, которые Доволенский район пережил в этом году.

8,1 км автомобильной дороги с. Утянка-с. Ярки от-
ремонтировано на сумму 104,8 млн руб.


